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第１回保護者参観日・PTA総会・学級懇談を実施しました
昨日４月25日（木）午後から、授業公開・全体集会・PTA総会及び学級懇談を実施しました。

多くの保護者の皆様に参加していただいたことに、感謝いたします。

参観日の最初の日程は、学級担任の授業公開でした。上の画像がそれぞれの様子です。授業中、

ずっと着席したままでいることはありません。作業したり、生徒同士で意見交換したり、多様な動

作を伴う授業をすることにより、飽きずに授業に集中することができます。本校の授業スタイルと

して、教師が一方的に知識を伝える「一斉指導型授業」を止めて、生徒が興味をもって問題に取り

組み、自分なりの解（最適解）を得ようとする「課題解決型授業」を目指しています。

なぜ「課題解決型授業」なのか、全体集会で説明申し上げました。

右の説明用スライドを御覧ください。本校の教育で目指して

～「教わること」からの脱却～ です。いるのは

教育の目的である 「人格の形成を目指すこと」と、、

「心身ともに健康な国民の育成」を達成するために、中学校

が果たす役割を次のように考えています。

「学び続けられる人の基礎を築くために中学校で学ぶ」

それに少しでも近づくために、本校が今年１年間かけて取り

組む目標を、次のように定めました。

「なぜと問い、見通しをもって共に学び合う生徒の育成」

学校を卒業しても学び続けていく力を身に付けるためには、様々なことについて「今のままでいい

のか 「これでいいのか」といったものの見方が重要だと捉えています 「そもそも勉強は何のため」 。

にするのか？ 「教科の学習をして、将来何の役に立つのか？」といった疑問をもって初めて、授業」

の本質や物事の本質に迫ることが可能になるのではないでしょうか。本校生徒が、一生学び続けるこ

とができる人となるよう、中学校としての役割を果たす所存です。

平成31年度PTA役員が承認されました

昨日のPTA総会において、今年度のPTA役員が承認されました。

○PTA共同代表 赤坂暢哉様 嶋森貴志様 中村豊様 ○総務・校外委員長 田中香様

○環境・体育委員長 小笠原章様 ○背中の会会長 田中祥史様

○１学年委員長 上村亮様 ○２学年委員長 藤村美子様 ○３学年委員長 松田盛行様

PTA共同代表制は、今年度限りとなります。従来のPTA会長の業務を、３名の代表者で分担して実施

することとなります。どうぞよろしくお願いいたします。

～超大型連休を迎えるに当って～５月７日に全員元気で登校できるように！

春季大会も予定されていますが、10日間連続で休業日となります。生徒と先生方には、私の願いを

次のように伝えています。

生徒と先生方のことで、次の三つの所には行きたくないのです。○病院 ○警察 ○お墓

生徒も、保護者及び家族の皆様も、先生方も、健康に気を付けて、有意義な連休を過ごすことを願っ

ています。

１年生：体育「豊中ソーラン」 ２年生：理科「化学変化」 「 」３年生：道徳 おもてなしとは


